



News Title : Strategi Bappebti Ciptakan Sarana Investasi Pasar Fisik Emas Digital yang Mudah, Aman dan Terjangkau

Media Name : Tribunnnews.com

Journalist : Eko Sutriyanto

Publish Date : 22 March 2023

Tonality : Positive

News Page :

News Value : 0

Resources : Tirta Karma Senjaya (Kepala Biro Pembinaan dan Pengembangan Pasar Bappebti), Indra Sjuritah (Founder & CMO IndoGold)

Ads Value : 0

Section/Rubrication : Bisnis

Topic : Emas Digital

Strategi Bappebti Ciptakan Sarana Investasi Pasar Fisik Emas Digital yang Mudah, Aman dan Terjangkau

News: 22 March 2023 10:06 WIB
 Penulis: Eko Sutriyanto
 Editor: Hendra Gunawan

Laporan Wartawan Tribunnnews.com, Eko Sutriyanto

TRIBUNNEWS.COM, JAKARTA - Melalui ekosistem pasar fisik emas digital terregulasi, Badan Pengawas Perdagangan Berjangka Komoditi (Bappebti) berkomitmen menciptakan sarana berinvestasi yang mudah, aman, dan terjangkau bagi masyarakat dengan memperhatikan perlindungan masyarakat.

Untuk mendorong perdagangan fisik emas digital, Bappebti akan terus memfasilitasi pertumbuhan dan perkembangan industri perdagangan fisik emas digital serta berkomunikasi dengan para pedagang emas digital dalam rangka evaluasi peraturan, pengawasan dan kejelasan lainnya.

Kepala Biro Pembinaan dan Pengembangan Pasar Berjangka Komoditi Bappebti, Tirta Karma Senjaya mengatakan, pengurangan perdagangan fisik emas digital dilatarbelakangi pesatnya perdagangan fisik emas digital di Indonesia dan dalam rangka untuk mengakomodir minat masyarakat.

Raca Jugu: Naik Rp34.000 Dalam Sepukan, Harga Emas Batangan Antam Melonjak ke Rp1.088.000 per Gram

"Dasar hukum perdagangan emas digital antara lain Peraturan Menteri Perdagangan Nomor 119 Tahun 2018 tentang Kebijakan Umum Perdagangan Fisik Emas Digital di Bursa Berjangka," katanya saat acara media gathering IndoGold 2023 di Jakarta, Selasa (21/3/2023).

Dikatakannya, kelembagaan dalam perdagangan fisik emas digital yang telah berizin Bappebti terdiri dari dua bursa berjangka, dua lembaga kliring, dua tempat pengelola penyimpanan emas, lima pedagang fisik emas digital yang salah satunya adalah PT IndoGold Makmur Sejahtera, dan satu perantara perdagangan emas digital.

Dikatakannya, selama periode 2022 sampai saat ini nilai transaksi dan volume transaksi transaksi perdagangan fisik emas digital terus mengalami peningkatan seiring minat investasi emas digital yang didorong kesadaran berinvestasi pascapandemi.

"Dengan kondisi supercycle commodity, diproyeksikan harga emas di tahun ini akan menguat seiring permintaan komoditas emas yang naik tajam dan perdagangan fisik emas digital di Indonesia memiliki potensi menjanjikan pada 2023, pedagang fisik emas digital meluncurkan produk retail yang dapat dijangkau semua level investor dengan tujuan untuk mendidik masyarakat agar mulai belajar investasi dengan logis dalam platform digital yang telah berizin," kata Tirta.

Dalam kesempatan yang sama, Founder & CMO IndoGold, Indra Sjuritah mengatakan, ada peningkatan minat investasi emas digital berkontribusi positif terhadap kinerja bisnis IndoGold yang berdasarkan data Internal Gross Transaction Value (GTV) naik hingga 30 persen di tahun 2022.

"Kenaikan nilai total transaksi juga didorong oleh berbagai upaya yang semakin memudahkan investasi emas digital yaitu kehadiran berbagai fitur seperti auto-debet, notifikasi harga, program loyalitas IndoGold Poin, penambahan metode pembayaran bekerjasama dengan bank digital serta penambahan opsi penarikan emas tidak hanya ANTM dan UBS, kini terdapat opsi emas logam mulia merk Esakasta dan Lotus Archi.

Indra menambahkan agar masyarakat menyadari bahwa memiliki tabungan dalam bentuk emas sebagai diversifikasi aset diperlukan baik sebagai dana darurat atau untuk menyeimbangkan portofolio aset lainnya.

Raca Jugu: Harga Emas Antam Senin 13 Maret 2023 Naik Rp5.000 Jadi Rp1.054.000 per Gram

"Dengan bertransaksi emas digital, masyarakat tidak perlu lagi memikirkan tempat penyimpanan, mudah dan nyaman berinvestasi emas digital," katanya.

IndoGold, platform investasi emas digital, di bawah naungan PT IndoGold Makmur Sejahtera mengintegrasikan izin dari Badan Pengawas Perdagangan Berjangka Komoditi Bappebti sebagai pedagang fisik emas digital melalui Keputusan Kepala Bappebti Nomor 001/BAPPEBTI.P-ED/G1/2023.

Pengguna dapat mulai berinvestasi emas digital mulai dari Rp10 ribu atau setara dengan 0,01 gram.

Saat ini, produk investasi emas digital IndoGold dapat diakses di aplikasi IndoGold yang tersedia di Play Store maupun App Store.